
Interrogazione 30234/2018 

Al Signor Sindaco di Città di Castello 

 

                                                                 Oggetto : interrogazione 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                                    PREMESSO 

che la Mostra nazionale del Cavallo ha sospeso la sua attività nell'anno 2017 per evidenti 
problematiche di natura economica 

che era stato annunciato un evento pilota per la primavera del 2018 al fine di ripromuovere la 
manifestazione con la sua 51^ edizione 

che detto evento non si è mai celebrato 

che nonostante la nomina del rappresentante del Comune all'interno dell'Associazione Mostra del 
Cavallo nulla è dato sapere riguardo l'eventuale edizione 2018 

che risultano non pagati fornitori delle passate edizioni per oltre 200.000 euro 

che risultano erogati i contributi 2018 sia della Regione, che del Comune oltre quello dell'eventuale 
nuovo main sponsor SOGEPU SpA 

che una Mostra nazionale non si improvvisa e va pianificata di anno in anno 

                                                              INTERROGA LA S.V. 

a) sull'eventuale data della Mostra 2018 

b) su come si intendano pagare i fornitori in attesa di riveder riconosciute le loro competenze 

c) se siano stati contattati espositori 

d) se si intenda dar vita ad una nuova società 

e) sull'eventuale numero di cavalli previsti in esposizione 

f) se si intenda derubricare la 51^ edizione a un mero spettacolo equestre e sulla sua eventuale 
collocazione 

g) sull'inopportunità di cedere terreni di proprietà pubblica a associazioni o a provati legati ad una 
eventuale nuova gestione della Mostra del Cavallo 

h) sulla legittimità contabile di erogare contributi da parte di Enti o Società a totale capitale 
pubblico per manifestazioni che poi non vengano effettuate 



Città di Castello, 12 luglio 2018 

Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 

 


